

**Protokoll der Vollversammlung
der Fachschaft Religionswissenschaft
20.06.2018**

Anwesende: 7

Anwesende des FSR: 4 (Joshua, Katharina, Laura, Manuel)

Leitung: Laura (Vertretung)

Protokoll: Manuel, Laura (Überarbeitung)

Moderation: Katharina

Beginn: 18:07 Uhr

Ende: 19:31 Uhr

Tagesordnung

TOP 1 Begrüßung, Anwesenheit und Beschlussfähigkeit

Laura begrüßt die Anwesenden. Bei 4 von 5 anwesenden Mitgliedern des FSR besteht Beschlussfähigkeit bei Finanzanträgen.

TOP 2 Bestätigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird unter Hinzunahme von 8.4 und 8.5 bestätigt. Im weiteren Verlauf wird auf Impuls von Katharina TOP 9 hinzugefügt.

TOP 3 Sitzungsleitung, -moderation und -protokollführung für die nächste Sitzung

Sitzungsleitung: Carolin

Protokollführung: Katharina

Moderation: Joshua

TOP 3 Bestätigung von Protokollen

4.1. Das Protokoll vom 23.05.18: Liegt nicht vor.

4.2. Das Protokoll vom 06.06.18: Wird bestätigt.

4.3. Das Protokoll vom 13.06.18: Wird bestätigt

TOP 5 Anfragen von Studierenden an die Fachschaft

Zu Beginn der Sitzung lagen keine Anfragen von Studierenden vor.

TOP 6 Finanzen

Aus dem Finanzreferat kam gestern, am 19.06., die folgende Aufforderung an alle Fachschaften, Referate und Gruppen:

Damit über die Sommer-Semesterferien, in denen das Finanzteam in kleinerer Besetzung arbeitet, keine wichtigen Abrechnungen bis September liegen bleiben, wird ab diesem Semester gegen Ende der Vorlesungszeit ein Sommer-Kassenschluss durchgeführt. Das verhindert hoffentlich auch, dass am Jahresende wieder so viele Abrechnungen anfallen wie letztes Jahr. Alle Fachschaften, Referate und Gruppen sind deshalb aufgefordert, Abrechnungen aus dem ersten Halbjahr 2018 bis Freitag, 20. Juli, 18:00 einzureichen, damit diese gebündelt vor der Sommerpause bearbeitet werden können. Anträge und Abrechnungen, die nach diesem Datum eingehen, werden mit einer niedrigeren Priorität behandelt. Deren Bearbeitung kann sich bis Ende September ziehen.

TOP 7 Neues aus dem StuRa / IRW

7.1 Zivilklausel-Antrag des SDS (StuRa)

Gefordert wird eine Ablehnung von Förderungsmitteln für wissenschaftliche Projekte, die auf irgendeine Art und Weise mit Militär und Rüstungsindustrie zusammenhängen. Bei Bedarf kann die Mail weitergeleitet werden. Dieser Antrag wird allerdings noch weiter überarbeitet. Falls im StuRa

darüber abgestimmt wird, berichtet unser Entsandter Joshua erneut. Dann kann eine Position der FSVV ermittelt werden.

7.2 Sitzung des ZEGK-Direktoriums

Joshua und Vincent berichten von der Sitzung. Im Wintersemester wird eine Ringvorlesung zum Thema „Kultur, Konsum, Kommerz“ ausgetragen werden; Feinheiten der Datenschutzverordnung müssen für Webseiten des ZEGK neu ermittelt werden; eine Veranstaltung für die historischen Hintergründe des Frauenwahlrechts ist im kommenden November geplant.

TOP 8 Neues aus Arbeitskreisen, Fachschaftsalltag und Symposiumsplanung

8.1. Ergebnisse der Symposiums-Sprechstunden

8.1.1. Prof. Ahn arbeitet eine Game Studies-Idee zu einem Workshop aus. Anfang des nächsten Jahres setzen wir uns diesbezüglich wieder zusammen und gleichen unsere Vorstellungen und seine Zwischenergebnisse ab.

8.1.2. Prof. Prohl möchte an der Podiumsdiskussion teilnehmen. Sie schlägt außerdem folgende Punkte vor, die bei der nächsten SSR-Sitzung besprochen werden:

- Eventuell können sich Studierende die Symposiumsplanung (als ÜK) anrechnen lassen. Diesbezüglich muss Herr Pehlke kontaktiert werden.
- Inwiefern muss das Institut haften?
- Wird Kinderbetreuung angeboten?
- Danijel Cubelic kann für einen Workshop oder eine Exkursion angefragt werden.

8.2. Gastvortrag im WiSe 2018/19

Vincent berichtet über den aktuellen Stand der eMail-Besprechung mit Eva Spies. Es wird eine weitere Themeneingrenzung vorgenommen. Vincent wird die Mail umformulieren und versenden.

8.3. Organisation einer Semesterverabschiedung/Sommerfest der Rewi

Es werden verschiedene Ideen hinsichtlich ihrer Praktikabilität und Durchführbarkeit besprochen.

Die FSVV stimmt darüber ab, ob wir uns zum Semesterabschluss zum Pizzaessen treffen.

Abstimmungsergebnis der FSVV: Einstimmig dafür.

Die FSVV stimmt darüber ab, ob wir Garten und Café der Bildungswissenschaft anfragen sollen.

Abstimmungsergebnis der FSVV: Einstimmig dafür.

Die FSVV stimmt über folgendes Datum und Uhrzeit statt: Donnerstag, den 26.07.2017 um 18.00 Uhr.

Abstimmungsergebnis der FSVV: 6 dafür, 0 dagegen, 1 Enthaltung.

Annika erklärt sich dazu bereit, die FS Biwi bezüglich der Raum- und Gartennutzung anzuschreiben.

8.4 Podcast-Berichterstattung

Laura berichtet vom Interview für den rwpod, in dem das Thema des SSR bekanntgegeben wurde. Sobald dieser veröffentlicht ist, wird auf den medialen Kanälen der Fachschaft darauf hingewiesen werden.

8.5 Boxen der Fachschaft

Die Boxen sind Eigentum der FS und dürfen verliehen werden, allerdings muss noch ein Kabel besorgt werden. Manuel erklärt sich bereit, dies zu tun.

TOP 9 Verwendung der Fachschaftsgelder

Es wird rekapituliert, warum die FS Geld ausgeben sollte. Zudem werden Ideen gesammelt, wofür das Geld ausgegeben werden kann, z.B. für Getränke und Essen für die FSVV, ein Kabel für die Boxen der Fachschaft oder einen kleinen Kühlschrank für Lebensmittelvorräte der FS.

TOP 10 Verabschiedung